



## Por qué Adán Augusto López y Sheinbaum tuvieron su “primer round”, según Loret de Mola

Según Loret de Mola en su columna de este martes, el mayor reto de la mandataria no viene de la oposición, sino desde adentro de Morena

Por Miguel Flores

12 Nov, 2024 08:40 a.m. MX



Guardar



Según Loret de Mola, Sheinbaum y Adán Augusto López tienen su primer “encontronazo”. (Cuartoscuro)

En una reciente **columna de opinión** publicada por el periodista **Carlos Loret de Mola**, se examina el panorama político que enfrenta la presidenta **Claudia Sheinbaum** dentro de su propio partido, **Morena**. Según el periodista, el mayor reto para la mandataria no proviene de la oposición partidista tradicional, debilitada por los resultados de las últimas elecciones, sino **“desde adentro de Morena, concretamente de los grupos políticos internos que se han empoderado con los resultados electorales”**.

**Carlos Loret de Mola** puntualiza que “el verdadero desafío al poder de **Sheinbaum** vendrá desde los grupos de **Adán Augusto López** y **Ricardo Monreal**, entre otros”. Estos líderes han consolidado su influencia no solo dentro de sus filas, sino también al atraer a legisladores de la oposición hacia el oficialismo, lo que les otorga un poder significativo y una red de lealtades estratégicas en el Congreso.

Un primer enfrentamiento, como señala **Loret de Mola**, parece vislumbrarse entre **Claudia Sheinbaum** y **Adán Augusto López** en la disputa por la presidencia de la **Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH)**. Mientras **López** ha insistido en mantener a **Rosario Piedra Ibarra**, a pesar de lo que **Loret de Mola** describe como “impresentables resultados”, la presidenta Sheinbaum aboga por **Nashieli Ramírez**, con quien mantuvo una buena relación durante su gestión al frente del gobierno de la Ciudad de México.



La columna de Loret de Mola pone en relieve que este enfrentamiento es solo “un primer round para que los contendientes midan fuerzas”. Enfatiza que aunque estos primeros momentos “no suelen ser definitorios”, resultan cruciales para establecer posiciones y medir la capacidad de respuesta de cada parte. Según el autor, perder esta confrontación sería “una señal indeseable de debilidad” para **Sheinbaum**, en un mandato que ya enfrenta cuestionamientos sobre su autoridad.

El contexto en el que se desarrolla esta pugna interna no es menor. **Carlos Loret de Mola** apunta que **Adán Augusto López** ha fortalecido su posición al estructurar, de manera cuestionable, una supermayoría constitucional que va más allá de lo otorgado por las urnas. Según el periodista, López ha “cooptado a legisladores del PRD, así como también manipulaciones judiciales para amedrentar a opositores”. Esta situación refuerza su imagen de poder, mientras que relatos del Senado sugieren que su actitud refleja “soberbia” y una confianza casi mesiánica en su influencia.

El análisis de Loret de Mola arroja luz sobre el potencial conflicto de fuerzas internas en **Morena**, que bien podría definir el rumbo político de **Claudia Sheinbaum**. En su evaluación, el periodista destaca cómo la habilidad de Sheinbaum para lidiar con estas tensiones internas podría ser crucial para su liderazgo al frente del país.

[Por qué Adán Augusto López y Sheinbaum tuvieron su “primer round”, según Loret de Mola - Infobae](#)